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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2735 回 29.10.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・佐野市長 岡部正英 様 （葛生ロータリークラブ名誉会員） 

・真岡ロータリークラブ  大瀧和弘 様 

 

2 週連続の週末雨と風、大荒れの天気でしたが、いががお過ごしでし

たでしょうか。朝晩めっきり冷え込んでまいりました。紅葉のシーズン

を迎えるこの時期寒暖の差も激しい毎日、体調管理には十分ご留意願い

たいと思います。 

10 月 31 日 米山月間最後の日です。米山記念奨学会寄付に沢山の協

力ありがとうございます。昨年度米山記念個人平均寄付額実績は国際ロ

ータリー第 2550 地区 51 クラブ中第 2 位という素晴らしい成績でした。多くの若い奨学生をサポート

することができていると思います。 

今年度も米山月間中 米山記念奨学会委員会の酒庭委員長初め委員の方、クラブフォーラム･ゲスト

卓話・寄付集めと大変ご苦労様でした。今年度は情報を共有し委員会活動の見える化をすすめ委員会

の皆さんで活発に活動していただきたいと考えています。11月もまた重要な行事が多数ありますので

引き続き宜しくお願いいたします。 

 

先週皆さんにご案内いたしました案件を本日理事会にて協議いたします。 

1. 第 6回 日台親善会議参加の件 

2. 次年度地区役員推薦の件 

参加意思のある方は幹事まで申し出てください。 

3. 本日をもってクールビズは終了いたします。 

11 月例会より普段通りスーツ･ネクタイ着用となりますのでお忘れなきようお願い致します。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

1. 11 月のロータリーレートは 1 ドル 114 円です。 

2. 例会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

 

 

・佐野市長 岡部正英 様  

 

【社会奉仕委員会】   

   ･第 40 回葛生ロータリークラブ会長杯 婦人バレーボール大会が 11/8～10 

   トレーニングセンターで開催されます。 

   11/8 は、ロータリー財団支援事業のユニフォームと練習球の贈呈式を行いますので 

 18:45 までに集合して下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 0 名 3 名 100％ 

本日の欠席者 なし 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/24 3 名 6 名 91.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

卓 話 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏 君 
岡部佐野市長様、卓話ありがとうございました。 

健康に留意され、益々のご活躍を期待いたします。 

齋藤 孝之 君 
岡部市長様、お忙しいなか、ようこそおいで下さいました。卓話宜しくお願い致し

ます。真岡ロータリークラブ大瀧様、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

篠﨑三智雄 君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
先日(10/26)ドラフト会議で、青藍泰斗高校 3年石川翔君が、中日ドラゴンズから 2

位指名を頂きました。今後の活躍を期待しています。 

奥山 國之 君 
地区大会で長寿会員の表彰記念品を頂き大変恐縮の至りです。 

何とか来年も頑張りたいと思います。 

岩崎昇一郎 君 岡部佐野市長様、本日は卓話ありがとうございます。お忙しいところご苦労様です。 

谷  和文 君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

蓼沼 大介 君 
岡部市長、葛生ロータリークラブへ ようこそお越し下さいました。 

卓話を楽しみにしております。 

飯塚 達郎 君 卓話ありがとうございます。 

土井 良治 君 
岡部市長、卓話ありがとうございました。住友大阪セメントも佐野市とともに発展

して行きたいと思っております。今後とも宜しくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 
岡部正英市長にお越しいただいて・・・。お忙しいところありがとうございます。 

未来の佐野市を見据えて、今後ともよろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 


